
 

 

 

 

 

 

 

第 1904 回例会 

平成 29 年 2 月 6 日(月) 
18:30～ 海南商工会議所 4F 

 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング       「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介     米山記念奨学生 郎 彦昆 君 

５．出席報告 

会員総数 43 名   出席者数 22 名 

出席率 51.16％  前回修正出席率  65.12％ 

 

６．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんばんは。 
早や、2 月となり寒さも厳し

く、くれぐれも健康にはご注意

願いたいと思います。先々週は、

使用のため欠席させてもらい

代わりに中西エレクトに代わ

って頂きありがとうございま

した。 
さて、本日は、夜間例会でし

て、各お祝いのあと少し時間を

頂きましてご案内のとおり「オークション」を開催し

少しでもニコニコの足しにいたしたいと思いますの

で、どうか高額落札よろしくお願いいたします。 
遅れましたが、一月の定例理事会の報告をいたしま

す。1 月 19 日に開催し定例の報告事項・協議事項を

議決しました。恒例の「タンポポの会」を 5 月 28 日

(日)例年通り浜の宮にて花田さん・カヌー協会さんの

ご協力を得て開催いたしますのでご参加の方よろし

くお願いします。それと、台湾・彰化東南ＲＣが 2
月 24 日～2 月 27 日にかけ来訪いたします。2 月 27
日には、本例会に出席する予定でして「歓迎例会」と

いたします。それと、来訪に伴い特に、2 月 25 日（土）・

26 日（日）のスケジュール空いている方は、ご協力

願いたいと思います。 
それから、地区の中長期委員会からガバナー事務所

を固定化してはどうかと言う意見に対しての各クラ

ブへのアンケート依頼がありまして、当クラブの意見

として、「効率、経費などの点より固定化すべきであ

る」場所は、「和歌山市内が一番公平ではないか」職

員の人件費は「地区選出のガバナーである以上当然地

区が負担すべきである」 
また、あわせて、地区の在り方についてのお尋ねが

ありまして、従前の地区組織を変えずに事業を継続す

るか、それとも出来るだけ事業を縮小し組織を簡素化

してはどうかというお尋ねですが、回答とし「非常に

難しい問題であり、先人が築いてきた各事業もあるか

と思うが、最近の世界の「大きなうねり」からして、

ここらで考え方を変化さすことも一案ではないかと

思います。昨今の経済情勢を鑑みると当然、予算面、

人員面も縮小していくであろうし、努力しているとこ

ろではあるが、新入会員も減少傾向にあることをみる

と、ここらで地区事業のダウンサイジング化も必要な

時期にきているのではないか思います」そして、「会

員と地区とＲＩの距離感が最近どんどん遠くなって

いる様に思い、会員とＲＩの接合点が地区であれば、

もっとその様な行動をとっていくべきだと思います」

以上の事柄をアンケート回答とし会長名で送付いた

しました。 
 
７．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○メーキャップ 

山田 裕之 君  和歌山中ＲＣ １月 20 日 

○例会臨時変更のお知らせ 
粉河ＲＣ  2 月 8 日（水）→ 2 月 8 日（水） 

12：30～ 青洲の里 会議室 

○休会のお知らせ 

新宮ＲＣ  2 月 8 日（水） 3 月 29 日（水） 

○２月ロータリーレート  

１＄＝116 円 

 
８．米山記念奨学金の贈呈      郎 彦昆 君 

みなさん、こんばん

は。いつも奨学金を有

難うございます。 

寒くなりました。み

なさんも体調に気を

つけてください。私の

卒業は 9 月になりま

す。引き続き、宜しく

お願いします。 

No.1904

ＲＩ会長 会長ジョン・ジャーム  会長 上野山 雅也    幹事 山畑 弥生   ＳＡＡ：大江 久夫 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 

①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002  
海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F) 
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 



９．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1905 回  平成 29 年 2 月 13 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 
ゲスト卓話 海南税務署長 内藤 昌彦 様 

 

 
 

 

Happy birthday！ 
2 月のお祝い 

会員誕生日 

１日 角谷 太基 君  １１日 土井 元司 君 

１４日 横出 廣 君     ２１日 木地 義和 君 

結婚記念日 

１４日 谷脇 良樹 君  １６日 上野山 雅也 君 

一般ニコニコ 
小椋 孝一 君  用があり欠席します。 

上中 嗣郎 君  オークションの品物を忘れまし

た。ごめんなさい。 

桑添  剛 君  ＫＦ会ゴルフお疲れ様でした。        

日曜日、安くプレー出来ありが

とうございました。今日のオー

クション品物忘れました。すみ

ません。 

重光 孝義 君  娘の高校進学が決まりました。 

千賀 知起 君  ２月は、河豚が美味しいです。 

寺下  卓 君    東京へ行ってきました。オーク

ション出品します。 

魚谷 幸司 君    オークション出品します。 

   親 睦 委員会  親睦委員会の残金です 

 オークション 

[出品者]              [落札者]        

寺下 卓 君        千賀 知起 君 

上野山 雅也 君      中西 秀文 君 

花田 宗弘 君        荻野 昭裕 君 

     〃               土井 元司 君 

山東 剛一 君        桑添  剛 君 

     〃                 山畑 弥生 君 

朝井  修 君        上野山 雅也 君 

深谷 政男 君        土井 元司 君 

倉橋 利徳 君        中西 秀文 君 

土井 元司 君        大江 久夫 君 

魚谷 幸司 君        桑添  剛 君 

〃               上田 善計 君 

  

多くの出品と落札。 

有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー 

平和の推進 
 

毎年、紛争と暴力によって数百万人が家を失い、故

郷を追われています。紛争で命を落とす人の 90％が

罪なき一般市民であり、その半分が子どもです。 

このような状況を、私たちは絶対に受け入れません。

ロータリーは、異文化交流を通じて相互理解の心を育

て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じて平

和な世界づくりを促進しています。 

ロータリークラブは、奉仕プロジェクト、平和フェ

ローシップ、奨学金などさまざまな形で、紛争の根底

にある諸問題（貧困、不平等、民族間の緊張、教育機

会の欠如、資源の不均等など）に取り組んでいます。 

 

ロータリーによる活動の例 
 

生活の質の改善 

 衣食代、家賃、光熱費、医療費などを払うことので

きない家族を支援するために、ロータリー会員が

「People for People 財団」を設立しました。 
 
いじめ認識向上 

フィリピンのローターアクトクラブが学校で「いじ

め反対」キャンペーンを実施。仲違いやけんかを穏や

かに解決する方法を生徒たちに指導しました。 
 
家庭内暴力の犠牲者とその家族を守る 

ルイジアナ州は、家庭内暴力による死亡が米国内で

4 番目に多い州です。地元ロータリークラブ会員は、

シェルターに食料や医療を寄贈しているほか、年に

500 人以上の女性に法律相談やコンサルティングを

無料で行っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：深谷 政男   副委員長：木地 義和   委員：寺下 卓  朝井 修  千賀 知起 


